

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP) PJOK 2022

Nama Satuan Pendidikan : SLB Negeri Tulang Bawang
Mata Pelajaran : Pendidikan, Jasmani, Olahrag, dan Kesehatan
Kelas / Semester : IX / Genap
Materi Pokok : Permainan Bola Besar (Bola Voli)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Peserta didik dapat mengidentifikasi dan memahami teknik dasar passing bawah dan passing atas dalam permainan bola voli dengan koordinasi yang baik.
2. Peserta didik dapat mempraktekan gerak sfesifik passing bawah dan passing atas dalam permainan bola voli dengan koordinasi yang baik.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru membuka pertemuan dengan salam. 2. Berdoa dan memeriksa kehadiran peseta didik. 3. Peserta didik menjawab QUIS pemantik semangat 4. Mengaitkan materi atau tema pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan materi selanjutnya. 5. Guru menyampaikan tujuan dengan materi yang akan di berikan. 	3 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik diberi motivasi dan rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi dengan cara melihat , mengamati, membaca melalui sumber yang sudah di siapkan (Stimulation) 2. Peserta didik di bagi kelompok, Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang di sajikan (Collecting information). 3. Peserta didik dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi , mempersentasikan ulang dan saling bertukar informasi (Processing data). 4. Peserta didik mempersentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara bergantian, mengemukakan pendapat atas persentasi yang dilakukan kemudian di tanggapi oleh kelompok atau individu yang lain. 5. Peseta didik dibimbing oleh guru melakukan pembuktian benar atau tidaknya jawaban mereka. 6. Peserta didik mencatat materi tersebut di buku catatannya 7. Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang materi yang telah dipelajari (Generelization) 	5 menit

Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru melakukan penilaian untuk mencapai tujuan pembelajaran berupa tes tertulis teknik dasar permainan bola voli. 2. Guru dan peserta didik membuat kesimpulan. 3. Guru menyampaikan rencana pembelajaran selanjutnya 4. Guru dan peserta didik mengakhiri kegiatan pembelajaran di tutup denga doa dan salam. 	2 menit
----------------	--	---------

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap : Observasi dalam pembelajaran
2. Penilaian Pengetahuan : Tes tulis bentuk uraian
3. Penilaian keterampilan : Praktik


Menggala, 01 Januari 2022

Mengetahui,
Kepala SLB Negeri Tulang Bawang



DARIMAN, S.Ag. M.Pd
NIP. 19730511 200604 1 002

Guru Mata Pelajaran



KHOIRUL ANWAR, S.Pd
NIP. 19910820 201202 1 004